

# Antrag Nr. 20-O-17-0002

## CDU/SPD/Umweltgruppe

---

### Betreff:

Sachstand Altes Rathaus Kloppenheim (CDU/SPD/Umweltgruppe)

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, den Sachstand bezüglich der Sanierung des alten Rathauses in Kloppenheim mitzuteilen und zu veranlassen, dass die Pflege der Außenanlagen weiter durchgeführt wird.

### Begründung:

Seit dem Jahr 2013 läuft die Bearbeitung des Antrags des Ortsbeirats auf den Bau einer barrierefreien Toilette. Seit 2016 ist das alte Rathaus gesperrt und es hat vielfältige Untersuchungen des alten Rathauses gegeben. Der Ortsbeirat hat sein Nutzungskonzept 2018 eingereicht und es hat Gespräche über die Umbaumaßnahmen gegeben. Seither ist dem Ortsbeirat keinerlei Informationen über weitere Maßnahmen zugegangen. Leider ist auch festzustellen, dass die Außenanlagen nicht mehr gepflegt werden und in einem mehr als unansehnlichen Zustand sind. Es erweckt den Eindruck, als habe die Stadtverwaltung das Objekt aufgegeben und lässt es verwahrlosen. Es ist dabei zu bedenken, dass in dem Nachbargebäude, der „Heimatscheune“ weiter Trauungen stattfinden, so dass der katastrophale Zustand auch Nicht-Kloppenheimern“ auffällt und kein gutes Licht auf die Stadtverwaltung wirft.

Wiesbaden, 15.06.2020